



## PRESSE-INFORMATION

### Zehn Jahre Mazda im Autohaus Häusler

- Vertragspartner mit fünf Standorten in und um München
- Seit Anfang 2025 auch in Berg am Laim vertreten
- Mazda CX-80 und weitere Modelle kennenlernen

**Leverkusen, 11. März 2025:** Seit zehn Jahren setzt das Autohaus Häusler auf Mazda. Pünktlich zum Markenjubiläum hat das Traditionsautohaus jetzt an einem weiteren Münchner Standort sein Portfolio erweitert und bietet dort nun auch die Modelle des Herstellers aus Hiroshima an.

Neben dem Hauptstandort des Unternehmens in der Landsberger Straße in München sowie weiteren Autohäusern in Erding, Fürstenfeldbruck und München-Neuaubing, die in den zehn Jahren der Zusammenarbeit sukzessive um eine Mazda Präsenz ergänzt wurden, ist die Marke seit Anfang 2025 auch in Berg am Laim vertreten. Hier können Kundinnen und Kunden nun auch die Modell- und Antriebsvielfalt von Mazda kennenlernen.

Jüngstes Highlight ist der Mazda CX-80 als neues Top-Modell der Mazda Crossover-Palette. Das als Sechs- oder Siebensitzer erhältliche, knapp fünf Meter lange Flaggschiff der Marke verbindet einen eleganten und kultivierten Auftritt mit einem großzügigen Raumangebot in drei Sitzreihen. Für das Mazda typischen Fahrvergnügen sorgen zwei Motorisierungsvarianten, die jeweils an ein Achtstufen-Automatikgetriebe gekoppelt und standardmäßig mit dem Mazda Allradsystem i-Activ AWD kombiniert sind.

„Wir freuen uns, in dieser so wichtigen Region mit dem Autohaus Häusler einen verlässlichen und starken Partner zu haben“, sagt Stefan Kampa, Direktor Network Strategy & Customer Experience bei der Mazda Motors (Deutschland) GmbH. „Der Betrieb hat sich mit erstklassigem Service als erste Anlaufstelle für Mazda Kunden in und um München etabliert. Die Eröffnung eines weiteren Mazda Standorts zeigt, wie überzeugt das Autohaus von der Marke Mazda ist. Wir freuen uns auf die weitere gemeinsame Zukunft mit vielen neuen Modellen und Technologien.“

„Mazda ist nunmehr seit 10 Jahren ein wichtiger Partner unseres Betriebes und wir freuen uns, diese Partnerschaft auch in der Zukunft erfolgreich gemeinsam fortzuschreiben. Das unterstreicht auch unser neuer Standort in Berg am Laim, der mit einem modernen Schauraum die verschiedenen Mazda Modelle hervorragend in Szene setzt“ ergänzt Michael Rappl, Geschäftsführer vom Autohaus Häusler.

#### Über das Autohaus Häusler

Das Autohaus Häusler gehört zu den ältesten Autohäusern Bayerns. Den Grundstein legte Johann Häusler im Jahr 1863 mit der Eröffnung eines Riemer- und Sattlerbetriebs. Im Jahr 1890 übernahm Karl Johann Häusler das Geschäft, 1905 wurde das Unternehmen zum Großvertragshändler der Adam Opel AG für Pkw-, Ersatzteile- und Serviceverkauf. 1934 wurde der Firmensitz in die Landsberger Straße verlegt, wo sich noch heute der Hauptsitz der Häusler Automobil GmbH befindet. Heute beschäftigt das Unternehmen an insgesamt zwölf Standorten rund 500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.



## PRESSE-INFORMATION

Ihre Ansprechpartner

für Journalistenanfragen:

Christoph Völzke, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation

+49 (0)2173 - 943 303

[cvoelzke@mazda.de](mailto:cvoelzke@mazda.de)

für Kundenanfragen:

Mazda Kundeninformationszentrum

+49 (0)2173 - 943 121

[Zum Kontaktformular](#)